

7月の音楽朝会 & ALTの先生お別れ会（7月15日）

7月の音楽朝会がありました。多目的ホールで実施しました。



まずは簡単な準備体操をして臨みます。しっかりとほぐしていい声で歌おう！



最初はおなじみの「ハロー」でスタート。先生方、奇数学年、偶数学年と3つのパートで歌いました。



今朝は「2年生の発表」がありました。楽しい歌と鍵盤ハーモニカの合奏です。歌は「こいぬのビンゴ」。手合わせなども盛り込んで楽しく歌ってくれました。



続いて、鍵盤ハーモニカの合奏です。「カエルの合唱」を奏でてくれました。一生懸命に練習して成果が存分に表れていました。



続いて、ALTの先生のお別れ会をしました。4年間お世話になりました。4年間の数々の写真を音楽に合わせてスライドショーと一緒に鑑賞しました。懐かしい思い出が甦ります。



子ども達からは「今月の歌」で歌っていた「ふるさと」をALTの先生に送りました。母国に帰られるということですが、高柳も第2のふるさととってもらえたら幸いです。



児童代表から「お別れの挨拶」と花束贈呈がありました。本当に素敵な時間となりました。



ALTの先生からもメッセージをいただきました。母国から外国に出るのは今回が初めてだったこと、高柳のみんなが素晴らしかったことなど、思い出も交えながら素敵なメッセージをいただきました。



最後は、お別れのタッチで会場を後にしました。「一期一会」という言葉がありますが、この出会いがお互いの今後につながれば、これほど素晴らしいことはありません。どうぞお元気で!!

